

生産資材部

肥料パレット物流「出発式」を開催！  
肥料輸送の効率化を目指したパレット物流を開始

J A全農福島は、県内の肥料輸送が本格化する7月に合わせ、7月3日に肥料のパレット物流「出発式」を行いました。出発式の中で、猪股県本部長は「厳しい物流情勢のなか、円滑な肥料供給を行っていくために努力していきたい」と挨拶しました。

地にある肥料工場へのパレット再輸送を効率化します。J A全農福島では、全体分量の約4割が一貫パレチゼーション輸送に切り替わる予定です。

肥料はトラックドライバーによる手積み手降ろし輸送が大きな負担となっています。そこで、肥料工場からJ Aまで手積み手降ろしが発生しない「一貫パレチゼーション」に向け、全農全体で今年6月から肥料のパレット物流化への取り組みが本格化しています。今回の取り組みにおいて大きな課題となるパレット費用については、パレットの回収・再利用をすることで抑えていきます。また、全農東北地区管内で耐久性のある共通のプラスチックパレットを使用することで、全国各



テープカットの様子

燃料部

JA-SS

環境にやさしい「酵素灯油」のご紹介

J A・SSでは環境にやさしい酵素灯油を販売しております。酵素灯油とは、通常の灯油に植物性酵素助燃剤を添加した質の高い灯油です。よく燃えることで、においや燃焼残り(すす)が抑制されます。お子様のいらっしゃるお宅やペットを飼われている方におすすめていたします。一部未取扱店舗があります。取扱店舗は、のほりやポスターが目印です。また、J A・SSでは定期配送も行っておりますので、詳しくはスタッフにお声掛けください。

石油ストーブの  
いやな臭いは解決  
燃費も節約！  
環境問題に  
協力しているお店です。



ご存知ですか？  
JAの灯油はここが違う！！  
石油ストーブのイヤな臭いを解消！！

環境にやさしい  
**酵素灯油**  
(規格第1042870号)

通常の灯油に、植物性酵素助燃剤を添加した、質の高い灯油です。

- よく燃えますから、ストーブの着火・消火時の臭い・煙が少なくなります。
- よく燃えますから、煙霧の悩みも軽減的です。
- よく燃えますから、すす・ガスの発生が少なくなります。
- よく燃えますから、部屋も汚れず、器具・壁の掃除も少なくなります。

環境問題に協力しているお店です  
**当JA-SS 限定の独占販売**

電話一本でお届けします

【こちらののほり・ポスターが目印です】

営農企画部

第2回 J A担い手支援(TAC) 管理者・担当者研修会実施

営農企画部 TAC担い手推進課では8月2日に令和元年度第2回 J A担い手支援(TAC)管理者・担当者研修会を開催しました。今回の研修会の主な目的は、農家や農業法人に訪問した際に必ず話題に上がる「福島県の天候」について研修することであり、合計42名の担い手担当管理者・担い手が参加しました。

研修ではKFB福島放送株の氣象予報士・アナウンサーである土井邦裕様を講師としてお招きし、「福島県の天候の特徴と異常気象への対応」という演題により氣象予報士の視点による福島県における天候の概要・特徴や注意点、また異常気象における対応策及び情報収集方法を学びました。具体的には福島県の地形からの地理的な特徴を認識したうえで、基礎的な天



研修会の様子



天気図の見方を研修する参加者

気図の見方を研修し、農業分野における季節ごとの注意点を確認しました。

また、実践編として異常気象における対処法としての具体的な情報収集ツールを紹介いただき、各自持っているスマートフォンを活用した最新の情報収集方法を学びました。

参加者からは楽しく分かりやすい研修であり、具体的な事例やツールの紹介をいただき参考になった、今後の担い手への訪問に早速活用したいとの意見がありました。

今後ともJ A全農福島およびJ A福島担い手サポートセンターでは、農業経営全般に関するサポート機能の強化を通じて、担い手の皆様のお役に立てるよう誠心誠意、頑張ります！！

管理部

大阪 豊中まつりで 桃をPR販売！

8月3日(土)・4日(日)の2日間、大阪府豊中市にある豊島公園で開催された「豊中まつり2019」に出店し、福島県産桃の販売・PRを行いました。

この豊中まつりは、今年で52回目となる豊中市の夏の風物詩です。豊中市には大阪国際空港(伊丹空港)があり、福島空港からの直行便があることから、福島空港ビル(株)様による福島への誘客推進PRにもない、J A全農福島も昨年度に続き2回目の参加です。

連日37℃の猛暑日のなか、日中はお客様の出足が少ない状況でしたが、夕方ごろから続々と会場に人が集まり始め、夜になるとたくさんの方で会場が賑わいました。

販売したのは桃「あかつき」と、福島県産桃を使ったストリート果汁100%の「桃の恵み」と福島県伊達産の黄金桃果汁使用の「黄金桃サイダー」の3種類。桃は「去



「いらっしやいませ〜！  
おいしい福島の桃は  
いかがですか〜。」



ステージで福島の桃をPR

年も豊中まつりで買ったの。美味しかったから、また食べたくて！」「昨日は売り切れで買えなかったから、今日は桃を買いたいお祭りに来たのよ。」と大好評でした。また、桃の恵みは、「大阪では桃100%ジュースはなかなか買えないから。」と箱で買って下さる方もいるほどで、黄金桃サイダーも37℃の暑さの中でもスッキリとした味わいが人気でした。ステージでも福島の桃、桃のジュースをPRし、沢山のお客様にブースをお越しいただき、「福島の桃は美味しいから、もっと宣伝するべきよ。」「福島出身で故郷の味に出会えてうれしかった。」「応援してるよ。」と励ましの言葉をいただきました。大盛況で終了しました。